Nachdem die Ev. Laurentius-Kindertagesstätte Achim lange Zeit für ein Klettergerüst auf dem Kindergartengelände die Finanzierung zusammengetragen hatte, war es im November endlich soweit. Man hatte Sponsoren, wie z.B. Bürgerstiftung Achim, Kreissparkasse Verden und Rücklagen des Kirchenkreises gefunden, die dieses Projekt unterstützten. Nach ca. einem ¾ Jahr Vorplanung konnte die Firma "Kinderspielkunst" endlich mit dem langersehnten Bau beginnen.

Zuerst mussten im hinteren Bereich des Kitageländes die Birken weichen und ein hölzernes Spiele-Haus versetzt werden. Dann kam endlich der große Tag. Die angrenzende Straße im alten Bauernviertel wurde für einen halben Tag gesperrt und der große Kran hob erst mal einen Arbeits-Container über die Hecke. Danach wurden die schon vorbereiteten Baumstämme auf das Gelände gehievt.

Wir Kinder standen voller Spannung und Vorfreude hinter dem rot-weißen Absperrband und diskutierten und dokumentierten die Entstehung des Klettergerüstes. Die Arbeiten dauerten 3 Tage und dann durften wir immer noch nicht klettern, denn es musste noch richtig verankert und abgesichert werden.
Als es dann endlich soweit war, gab es kein Halten mehr. Alle Kinder zwischen 3 und 6 Jahren kletterten, so gut und so hoch sie konnten. Die Freude war riesengroß und einige Kinder verschätzten sich bei den Kletterkünsten und musste "gerettet" werden. Mittlerweile weiß jedes

Kind, wie gut es seine Klettereigenschaften einsetzen kann.